



SÉANCE D'INFORMATION - L'ÉNERGIE À LA MAISON

Envie de changer de système de chauffage ? D'améliorer la consommation énergétique de votre logement ? De diminuer votre facture d'électricité ?

Les citoyen(ne)s de nos 4 communes sont invité(e)s

Le jeudi 22 septembre 2022, à 19h00

à la Halle polyvalente de Sorens

à une soirée sur le thème de l'énergie à la maison au cours de laquelle les sujets suivants seront abordés :

- ⇒ apprendre à situer la consommation énergétique de son logis ;
- ⇒ améliorer sa consommation énergétique (isolation, changement de système de chauffage, etc.) ;
- ⇒ budgétiser ces mesures d'amélioration/faire des demandes de subventions ;
- ⇒ agir au quotidien contre le réchauffement climatique.

Déroulement de la soirée :

1. Intervention de l'association CREM (Centre de recherches énergétiques et municipales)
2. Intervention de Energie Concept SA, entreprise agréée « Chauffez renouvelable »
3. Intervention de l'association Artisans de la Transition
4. Questions-réponses
5. Apéritif

Nos 4 Communes se réjouissent de vous rencontrer autour de cette thématique qui nous concernent toutes et tous.

Pour faciliter l'organisation de la soirée, nous vous remercions d'annoncer votre présence à admin@sorens.ch ou au 026/915.90.20 jusqu'au 15 septembre 2022 et de privilégier le covoiturage.

Les Conseils communaux de Marsens, Pont-en-Ogoz, Riaz et Sorens



Artisans
de la
Transition